

Europa y grandes calamidades

Niño Tsuzuki Angel Ricardo

LIC. Medicina Veterinaria Y Zootecnia

Introduccion A La Historia Veterinaria Y Zootecnia

M.V.Z. Roberto Garcia Sedano Barreda

Tapachula, Chiapas 02 De Noviembre Del 2024

EUROPA Y GRANDES CALAMIDADES

ENFERMEDADES DE LAS VACAS LOCAS (EEB)

La enfermedad de las vacas locas, también conocida como encefalopatía espongiforme bovina (EEB), es una enfermedad neurológica que se extendió por Europa, Asia, Oriente Medio y Norteamérica. Se trata de una enfermedad progresiva que afecta el sistema nervioso central de los rumiantes, principalmente a las vacas lecheras

DONDE SURGIO

se originó en el Reino Unido en 1986. Se cree que se transmite a los rumiantes por el consumo de alimentos elaborados con harinas de carne y hueso contaminadas

SISTOMAS

- *Demencia que empeora rápidamente en el transcurso de unas pocas semanas o meses.
- *Visión borrosa (algunas veces)
- * Cambios en la marcha (forma de caminar)

EHVC

La enfermedad hemorrágica viral del conejo (EHVC), también conocida como septicemia vírica o peste china, es una enfermedad vírica que afecta a los conejos y otros lagomorfos. Es altamente contagiosa y mortal en la mayoría de los casos.

DONDE SURGIO

La enfermedad hemorrágica del conejo (EHVC) se detectó por primera vez en China en 1984. En 1985 se reportó en Corea y luego se extendió a varios países de Europa. En México, el primer brote se registró en 1988, debido a la importación ilegal de canales de conejo de China y Estados Unidos.

SISTOMAS

- *Fiebre
- *Falta de apetito
- *Hemorragias oculares
- * Secreción nasal

PRIMER ESCUELA DE M.V

La primera escuela de veterinaria en Europa se fundó en 1761 en Bourges, Francia, por el cirujano veterinario Claude Bourgelat. La institución se llamó Escuela Nacional Veterinaria de la Universidad de Lyon.

Bibliografía

Todo sobre EEB (Enfermedad de las vacas locas) | FDA